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1. 初回の感想など  このように書いてもらっ
て、私も勇気が出ました。
これからお互いに頑張って
いきましょう！ 

 本学では学生が育っ
ていく姿を目の当たり
にします。講義も学生
が育つ場であってほし
いと思っています。 

 昨年の講義の受講
者に、この講義の改
善すべき点を挙げて
もらいました。複数
人が「タイトル」を
挙げました。つまり、
「物理」と書かなけ
ればいいのに、とい
うアドバイスです。 
参考にして下さい！ 

2. 担当教員のことなど 
 雲の動き愛好会を作りましょうか！？ 

 名称は、やはり、とってもカッコいいと   
              思っています。 

「大科学実験」は、この講義でも出てきます！最近は「考えるカラス」がお勧めです。 

 これだけ経験を積むと、だん
だん、怒るのにも慣れてきます。
コツがあるんですよね。 

 おおっ！歓迎です。ちなみに先輩は、何と言って勧めていましたか？参考のために教えてもらえるとあ
りがたいです。他の学生の皆さんの参考にもなると思います。 

 一番のポイントは感情で怒らないことだと思います。 

 おっ！他の講義
でもありますか？ 

装置ではなく、ソフトウエアの方ですね。作るのは。 

 他の先生からも、いいですね、と言われます。しかし、完全にうまくいくソフトウエアでないので、ト
ラブルの対処を私一人でできません。そのため、他の先生にお勧めできないのが現状です。 

 大丈夫ですよ！２～3分なら問題ありません！ 



３. ノートと勉強法 

 まずはそこからです！講義をやる方はもちろん、受講する方も、その気持ちで講義をやっていきたいと
思います！ 

 大学でノートをとら
なくなった、と反応す
る人が多くてビックリ。 

ノートと成績が結びついていないことに
もビックリ！私には不思議です。そもそ
も普通のノートは、キャンパスノートと
か、大学ノートって言いますよね？ 

 社会人になっても使
う技術ですから身につ
けましょう！ 

 お話して良かったと思いま
す。多くの皆さんが気づいて、
実践しようと思ったからです。 
 最終的に大事なのは、いか
に頭を活性化して講義を受け
るか、です。いろいろ工夫し
てほしいです。 
  

 ノートをA4サ
イズにするとい
うのも、工夫の
一つです！いろ
いろな発想で工
夫して下さい！ 

 素晴らしいと
思ったのは、他
の講義でも実践
します、と書い
てくれた人が多
かったことです。
学んだことを応
用できる力が大
切です！ 

 お互いに、そして、みんなで頑張っていきましょう！ 
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